



# ぞうぐみだより

平成28年度 10月号  
尚徳福祉会 生麦保育園

暑い日差しも和らぎ、心地よい風が吹いて秋を感じます。

園庭で子どもたちが遊んでいると、空には赤とんぼがたくさん飛んでいて、思わず『トンボのめがねはみずいろめがね〜』と口ずさんでいます。秋の爽やかさを感じながら保育をしていきました。



## ☆避難訓練 (津波訓練) ☆

津波訓練で生麦保育園から生麦小学校の屋上まで避難をすると、ドキドキ・ワクワクしながら校舎内を移動し『ここには〇〇があるね』『屋上まで階段がっぱーい』と訓練中でしたが、嬉しそうな表情でした。無事に屋上に着くと『ここから見ると保育園が小さいね』『ぼく・わたしのお家あそこだ』と目を輝かせていました。最後に、津波について話をすると、子どもたちから『お家へ帰ったら〇〇に逃げることを教えよう』などの会話が聞こえ、避難訓練を通して貴重な体験をすることができました。

## ☆アサガオの種収穫☆

春からお水をあげて、大切に育ててきたアサガオ。ピンクと青色の花を想像していた子どもたちは白のアサガオを見つけると、すぐに図鑑で調べ『白のアサガオもあったよー』と皆で見せ合っていました。つるがネットを通じて、2階のテラスまで伸びているのを発見し、またアサガオの種を、収穫をすると、種が小さい事に驚いていました。種を植えてから、花が咲き、種を収穫するまでの過程や体験をすることができました。



## ☆運動会☆

沢山の声援や拍手に包まれた運動会。皆で力を合わせて取り組む楽しさを感じながら、子どもたちの表情はいきいきとしていましたね。バンブーやソーラン節は、大勢の前で緊張している中でも、楽しんでいる姿が見られ、子どもたちは大活躍でした。最後には、メダルを大好きなお父さんやお母さんから首にかけてもらった時の、子どもたちの表情は最高の笑顔でした。温かいご声援、ご協力ありがとうございました。

### ～秋の園外保育について～

○10月7日(金) 岸谷公園にどんぐり拾いに行きます。

○持ち物…肩からかけられる水筒(自分で飲む事が出来る物)

○お弁当は園で用意致します。

9:00 出発予定になりますので、早めの登園宜しくお願い致します。

